



ENVIRONNEMENT

50 VÉHICULES ÉLECTRIQUES POUR ROANNAIS AGGLOMÉRATION ET SES COMMUNES

Un groupement de commande, coordonné par Roannais Agglomération, a été réalisé avec 24 communes et Roannaise de l'Eau pour l'achat de 46 véhicules électriques au total auprès de trois concessionnaires.

Publié le 28 novembre 2017

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



Le territoire de Roannais Agglomération, lauréat de l'appel à projet « Territoire à Énergie Positive pour la Croissance Verte » a bénéficié à ce titre, d'une subvention de 2 000 000 euros pour des projets permettant notamment de diminuer les consommations énergétiques, de réduire les émissions de gaz à effet de serre et de produire des énergies renouvelables.

500 000 euros ont été mis à disposition par ce dispositif pour l'acquisition de 50 véhicules électriques pour Roannais Agglomération et ses communes membres, soit 10 000 euros par véhicule, auxquels s'ajoute le bonus écologique de 6 000 euros.

Yves Nicolin, président de Roannais Agglomération, Bernard Thivend, vice-président en charge du Développement durable, et les maires des 18 communes concernées (Ambierle, Commelle-Vernay, La Pacaudière, Le Coteau, Les Noës, Noailly, Perreux, Pouilly-les-Nonains, Renaison, Riorges, Roanne, Saint-Alban-les-Eaux, Saint-Forgeux-Lespinasse, Saint-Germain-Lespinasse, Saint-Léger-sur-Roanne, Saint-Martin-d'Estreaux, Saint-Romain-la-Motte et Saint-Vincent-de-Boisset) ont récupéré officiellement les clés des véhicules à la concession Peugeot vendredi 24 novembre.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

